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Ciao, sono Andrea, tifoso del Parma e abbonato del parma dalla stagione 9798, vi rubo un po di
tempo per raccontarvi com'è andata stasera, in occasione di Parma-Grosseto di coppa Italia: le
premesse erano buone: 5euro per il biglietto e finalmente si ritorna allo stadio dopo le meritate
ferie! arrivo alla biglietteria alle 20:10, ho una mezz'oretta buona per il bilgietto nonostante la
lunga coda, ma a partita iniziata sono ancora qui, in una fila che non si muove con un caldo
infernale.      E qui viene il bello: alle ore 21:50, con una trentina di persone ancora in fila, viene
comunicato che PER MOTIVI DI SICUREZZA la vendita dei biglietti è sospesa... motivi di cosa?
sicurezza? a noi trenta tifosi del Parma, tutti parmigiani, ci viene negato di vedere la nostra
squadra, nella nostra città per motivi di sicurezza? dopo 2 ore di coda??? con uno sportello
chiuso e con il ragazzo della biglietteria che sembrava per la prima volta alle prese con il
computer? (non sono parole mie, ma di uno steward...) la cosa mi ha fatto veramente schifo,
trattato da schifo dalla dirigenza della mia squadra, alta incompetenza del personale addetto,
nonostante fossi disposto a pagare l'intero biglietto per vedere 30 minuti di partita... vogliono
portare più gente negli stadi? bèh, credetemi, per 2 ore ho provato ad entrare , ma loro stessi
non me lo hanno permesso... grazie...

ringrazio anche voi del tempo che mi avete dedicato, forza parma e ultras liberi! (anche se non
si può più entrare negli stadi...)

un saluto

Falè, il nonno
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